

**Circular de Secretaría de la Corte N° 228 - 2014**

24 de Octubre del 2014

**Fecha de Publicación:** 19 de Diciembre del 2014

**Descriptores/Temas:** Videoconferencias

**Documentos citados:** Actas - Publicaciones

**Publicada en SECRETARÍA GENERAL DE LA CORTE N°228 del 24 de octubre del 2014**

-  
-  
**CIRCULAR No. 228-2014**  
-  
-

**Asunto:** Uso de videoconferencia en materia de Pensiones Alimentarias.-

**A LOS DESPACHOS JUDICIALES DEL PAÍS QUE TRAMITAN MATERIA DE PENSIONES ALIMENTARIAS**

**SE LES HACE SABER QUE:**

El Consejo Superior en sesión No. 88-14, celebrada el 7 de octubre de 2014, artículo LXIX, acordó comunicarles que con el fin de incrementar los beneficios asociados a no tener que trasladar a las personas privadas de libertad por deuda alimentaria a los despachos judiciales del país y minimizar los riesgos y costos que generan esos traslados, se recomienda hacer uso del sistema de videoconferencia, lo cual además impactará positivamente en el presupuesto institucional.

**San José, 24 de octubre de 2014.**

**Licda. Silvia Navarro Romanini  
Secretaria General  
Corte Suprema de Justicia**

*Ref.: 2434, 11288-2014.  
Dz.*

**Clasificación elaborada por SECRETARÍA GENERAL DE LA CORTE del Poder Judicial. Prohibida su reproducción y/o distribución en forma onerosa.**

**Es copia fiel del original - Tomado del Nexus PJ el: 23-04-2020 15:36:22.**